

It's time to update GECA: **Sign the petition**

The Government Employees Compensation Act hasn't been updated for 50 years. **It's time to change that.**

Sign our petition calling on the government to implement key changes to GECA that will **ensure that federal public safety personnel**—many of whom are regularly denied worker's compensation by provincial/territorial boards for their injuries—will finally **have access to the compensation and support they deserve.**

SIGN HERE



OR VISIT [USJE-SESJ.COM](https://usje-sesj.com)

USJE
——
SESJ



Il est temps de mettre à jour LIAE : **Signez la pétition**

La loi sur l'indemnisation des agents de l'État n'a pas été actualisée depuis 50 ans. **Il est temps de changer cela.**

Signez notre pétition demandant au gouvernement de mettre en œuvre des changements clés à la Loi sur l'indemnisation des agents de l'État qui garantiront que le personnel fédéral chargé de la sécurité publique—dont beaucoup se voient régulièrement refuser l'indemnisation de leurs blessures par les commissions provinciales/territoriales—aura enfin accès à l'indemnisation et au soutien qu'ils méritent.

SIGNEZ ICI



OU VISITEZ [USJE-SESJ.COM](https://usje-sesj.com)

USJE

SESJ

